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Présences  

Bureau 

Alexandre	Armada	Aladid,	Fred	Lardet,	Adrijan	Selitaj,	Clémence	Maire,	Tess	Meyer 

Participant·exs	 

Yaëlle	Stampbach,	Audrey	de	Huu,	Xena	Tonossi,	Ania	Luchinger,	Léa	Rodari,	Ian	Bonhôte,	Alexi	
Morin,	 Tibor	 Talas,	 Valentin	 Tanniger,	 Ofélie	 Rosselet,	 Anthony	 Felix,	 Cédric	 Andenmatten,	
Laeticia	Bourquard	

Excusé·exs	

Stephanie	Virnot,	Laure	Huysecom,	Noémie	Lorenzi,	Loïc	Morard,	Thibault	Leuthold,	Christophe	
Reis,	Alessio	Poloni,	Luca	Eiholzer 

Absent·exs  

Gaia	Pilinini,	Lucas	Nicollier,	Maël	Laluc 
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1. Adoption de l’ordre du jour  
n Pas d’opposition active  

 
2. Adoption du PV du comité du 28 février 
n Pas d’opposition active  

 
3. Tour de table si nouveau·elle·x·s 

Laeticia Bourquard et Cédric Andenmatten 
 

4. Retour apéro orientation 
Pas beaucoup de premières, apéro surtout avec des gens de master et des 2/3e années. Faire 
attention au jour/heure et aux excursions et horaires des 1e. 
Changer la date pour la mettre au 1e semestre, proposition de faire après la semaine 
intercalaire en novembre car les gens sont frais après la pause.  
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5. Workchopes 
Le premier arrive le 22 mars, Clém respo. Commencer la comm et commande de bière. Chris a 
fait l’administratif donc c’est tout bon. Maël travaille sur l’affiche de tous les WC. Yaëlle 
propose de mettre « Pangea » à la place d’« AEGE » pour leur date. 
Commande de bière : respo boxer et Alex se voient mercredi pro à 15h pour discuter et 
planifier les commandes.  
Val et Tess chauds d’aller à la réunion. 
 

6. AD FAE 
- 19 avril journée santé mentale à l’uni 
- La FAE essaie de trouver une solution pour les personnes en situation de précarité par 

rapport aux ordis notamment à plus de 3 mois  
- Subventions données par la FAE aux assos, plus d’argent sera donné au bal des médecines 

(caritatif) et aucun argent pour croisière sur Léman (non caritatif) 
- Nouvelle membre dans le bureau 
- Vote sur le budget fonds solidaires étudiants à augmenter de 10'000.- cette année 
- 14 juin grève féministe, pas d’examens, va certainement devenir une chose pérenne. 
- dès février 2024 anonymisation des exas pour toute l’uni 
- « on a les crocs » : plats à 3.- c’est trop peu pour les restaurateurs sans subventions, études 

font être faites sur les cafet, 80% végé qui ne plait pas à tout le monde, allergènes à FAE 
préfererait se pencher sur les sujets de logements et moins alimentation 

- FAE soutient les revendications de SSP sur revendication des salaires 
 

7. 20 ans FGSE 
Stand 2 juin : comité 20 ans sont ok de nous aider niveau effectifs pour servir les gens 
 
Donner une réponse à Laure-Anne Pessina par rapport au stand dans le hall et à une soirée test 
à Géopolis 
Dates : 14, 16, 21, 23 mars à midi à sondage approximatif : on part sur le 23 
 
Trouver resp pour communication et stand de mars, vente de t-shirt. 
Une personne pour coordonner les deux comités, idéalement une personne qui n’a pas encore 
beaucoup à faire.  
à regarder avec Loïc quand il sort du comité 20 ans 
 
Prendre un moment hors comité pour s’organiser !!! 
 

8. Projet Discord 
Cédric Andenmatten nous présente le projet 
Créer un serveur discord pour tout les étudiant.e.x.s. pour partager les cours et les 
connaissances. Intégrer les assistant.e.x.s, voire les profs (mitigé niveau prof), aspect plus 
ludique que le forum sur moodle. Idée d’inclure toutes les orientations, partenariat important 
entre AEGE et Pangea.  
Sur Discord on peut attribuer des rôles, on a accès au chat qui nous concerne selon le semestre 
par exemple. Possibilité d’organiser des apéros et autres événements aussi. 
Discord utilisé pendant COVID et quand les gens s‘impliquent ça fonctionne. 
 
Qui est mot’ à s’investir dans le développement de ce projet ? à Anthony motivé 
 
Galère de s’investir en tant que prof et assistant dans un projet pas encadré par l’uni. Pangea 
essayent de faire valider cette idée par le décanat.  
Important de penser à des questions de plagiat aussi. 
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Le relais d’infos serait plus direct et permettrait de faire interagir les années et les options entre 
elles. 
 
Idée : d’abord voir le projet en gros et ensuite dans les détails par rapport à ces questions si le 
projet arrive à se développer.  
 
AEGE s’implique dans le projet discord : 7 oui, 0 non et 4 abstentions à on participe  
 

9. Irrégulier 
Noémie et Laure aimerait lancer un prochain numéro ce semestre. Chris quitte l’irrégulier ce 
semestre, Laure est débordée et Noémie est sur le terrain. 
Noémie demande si qlq serait mot’ à les aider pour des petites choses comme la mise en page 
par exemple. Aussi pour les relectures quand il est terminé. 
 
Noémie propose de faire une story insta pour : 
1) Demander à d’autres personnes hors AEGE de les aider si personne est mot’ chez nous. 
à Alex et Clém mot’ à écrire un petit quelque chose. 
2) Demander si d’autres personnes de la fac aimeraient écrire un article.  
Elle se charge de la story si c’est accepté. 
à accepté ! 
 

10. Divers 
 

- Unilive rdv informel le 15, Chris y va, movitons nous parce que c’est un gros event ! 
- Fréquence banane à Ania chaude de participer 
- Laure ne pourra pas aller à la comission de l’enseignement du mercredi 22 mars entre 16h et 

18h à  il faut qu’elle regarde avec la personne suppléante 
- Val nous annonce sa démission officieuse, notons qu’il faudrait lui attribuer un titre 

honorifique avec tout ce qu’il a fait pour notre asso <3 
- Le calendrier est à jour sur Outlook, idée de mettre les anniversaires parce que c’est chouette 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lausanne, le 07 février 2023, Tess Meyer et Fred Lardet, Fin du comité à 13:01  


